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Prüfantrag zur gemeinsamen Nutzung der Sammlungen des Fuhlrott-Museums und 

deren Pflege mit der Bergischen Universität 
 
 
 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
 

die CDU-Fraktion beantragt, der Kulturausschuss möge beschließen: 

 

1. Die Verwaltung wird beauftragt, parallel zu den laufenden Prüfungen über die 

Unterbringung der Sammlungen des Fuhlrott-Museums und deren Pflege zu prüfen, 

inwieweit die Bestände der biologischen Sammlungen durch die Lehrenden und 

Lernenden der Bergischen Universität genutzt werden können. 

2. Die Verwaltung wird gebeten, dabei auch zu klären, inwieweit sich aus einer 

eventuellen Nutzung durch die Universität neue Perspektiven für die Pflege und die 

Unterbringungsmöglichkeiten der Sammlungen ergeben. 

 

Begründung: 

 

An der Bergischen Universität Wuppertal wurde unter Leitung von Frau Professor Dr. 

Preisfeld der Lehrstuhl für Biologie-Didaktik gegründet. Im Mittelpunkt der Arbeit des 

Lehrstuhls steht die Ausbildung von Biologie-Lehrern für alle Schulstufen. Ein Schwerpunkt 

ist die besondere Förderung der organischen Biologie im Rahmen der pädagogischen 

Ausbildung. Herr Dr. Ingo Busse, Akademischer Rat am neuen Lehrstuhl,  ist wie die 

Lehrstuhlinhaberin selbst an einer engen Zusammenarbeit mit den Fachleuten des 

 



Naturwissenschaftlichen Vereins Wuppertal und dem Fuhlrott-Museum selbst sehr 

interessiert. 

Die Nutzung der biologischen Sammlungen, hier insbesondere der ornithologischen 

Bestände, ist von besonderem Interesse. Über die Perspektiven und Möglichkeiten einer 

Nutzung der Sammlungen für die Lehrerausbildung der Bergischen Universität sollte die 

Stadt kurzfristig Gespräche aufnehmen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Johannes Huhn 

Stadtverordneter 
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